

Livan Moinelo et Yurisbel Gracial une nouvelle fois dans la Ligue japonaise de baseball



Yovani Aragón, vice-président de la Fédération Cubaine de Baseball félicite Lisvan Moinelo après la signature de son contrat.

La Havane, 27 janvier, (RHC)- Les Cubains Livan Moinelo et Yurisbel Gracial ont signé ce mardi de nouveaux contrats avec le Club Softbank Falcons de la Ligue de baseball professionnelle japonaise.

Livan Moinelo renouvelle avec cette franchise pour trois saisons supplémentaires, tandis que Yurisbel Gracial renouvelle pour une saison avec des options de renouvellement en fonction de ses performances.

Livan Moinelo s'est dit heureux de rester dans un club avec lequel il a remporté quatre championnats au Japon, et aussi pour la possibilité de continuer à partager avec ses coéquipiers Yurisbel Gracial et Alfredo Despaigne.

Yurisbel Gracial a quant à lui exprimé sa joie de ce renouvellement après une saison complexe en 2021. Il a précisé que couvrir la pré-saison avec l'équipe lui permettra d'atteindre sa forme optimale.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284064-livan-moinelo-et-yurisbel-gracial-une-nouvelle-fois-dans-la-ligue-japonaise-de-baseball>



Radio Habana Cuba